

## À HIRTZFELDEN

# La Maison de la nature s'associe aux journées du patrimoine



Photo L'Alsace/Christian Werthe

## L'histoire du canal du Rhône au Rhin

Dans le cadre des Journées du patrimoine, la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden a proposé une exposition sur le thème de l'histoire du canal du Rhône au Rhin, de sa construction, son usage et ses éclusiers ainsi que l'histoire de la Maison de la nature du vieux canal, berceau de l'animation nature. Tout le long de l'après-midi, le public a circulé entre ces deux expositions sous la conduite des bénévoles de la Maison de la nature. Des visites du bâtiment ont été proposées au public. À noter que dans le hall, les photographies de la faune de la région étaient également visibles en présence des deux auteurs, Charles Metz et Norbert Kempf.